



Klaus Herrmann

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Direktmandat Wahlkreis Ludwigsburg

Presse-Information
25. Februar 2016

Bitte um Terminankündigung:

**Am Sonntag, den 28. Februar 2016 um 11:30 Uhr
laden die CDU Remseck sowie der Landtagsabgeordnete Klaus Herrmann
zum politischen Frühschoppen
mit Innenminister a.D. Heribert Rech MdL
zum Thema „Innere Sicherheit“
ins Haus der Bürger,
Neckarstraße 56, 71686 Remseck-Aldingen.**

Insbesondere im Bereich der Innenpolitik ist der Regierungswechsel dringend notwendig. Die CDU hat die besseren Konzepte, um unsere Polizei und die Sicherheitsbörden in die Lage zu versetzen, die Sicherheit der Bürger im Land besser zu gewährleisten.